



やじろべえ



児童や職員がいろいろなバランスをとって過ご
していけるようにという願いを込めています

西川副小学校だより

第6号

令和6年6月25日発行

文責 校長 古賀一成

6月全校朝会の話…「大切なことに**集中**しよう」

成長途中にある児童は、学習のめあてに向かって頑張っていたのに途中から違うことをしてみたり、自宅でせっかく宿題に取り組んでいたのに別の事に気を取られてしまったりすることがあります。もっている力がしっかり発揮できずに大変もったいないですね。(もちろん、内容の精選は学校の役割です。)そこで、6月の全校朝会では、「大切なことに集中しよう」という話をしました。「見て、聴いて、考えて行動」しているとき、児童は生き生きしています。部活や習い事でもきっとそうでしょう。

集中できることは、「切り替え」ができることだと考えます。先生や友達が知らせてくれることもありますが、時計を見ながら自分で切り替えられるとすばらしいです。点数や成績のアップだけでなく、大切なことに集中できることは自立する上で重要です。結果だけでなく、集中する姿をたくさんほめていきたいです。いろんな場面での集中を繰り返すことで、さらに合言葉の「かしこく」につながっていくことでしょう。

低学年には、少し難しい内容になりましたが、聞く態度はとてもよかったので少しでも心に残ってくれているといいなと思っています。6年生には別の時間に「熱中ではなく、夢中でもなく、**集中**だね。」と追加のお話をしました。さすが6年生、よく集中して聴いていました！



アプリ「れんらくん」の登録はお済みですか？

6月21日付で、出欠連絡アプリ「れんらくん」の案内をしています。佐賀市が導入しているもので、毎朝の出欠連絡の利便性を向上させるものです。今後、このアプリを中心にして児童の欠席を確認していくこととなります。特に感染症等が流行する際などに生じる電話の混線状態などの解消が期待できます。また、職員は電話対応が減少する分、児童対応や授業・行事の準備をスムーズに行うことができるようになります。是非、6月21日配布の手順にそって、登録をお願いします。運用は、7月1日から行います。

※注① 欠席の事由によっては、学校からご家庭の方へお聞きすることがあります。

※注② 下校先の変更や欠席が事前にわかっている場合などは、お手数ですが、これまで通り児童の連絡帳にて、担任へお知らせください。

※注③ システムの都合上、「松組→1組」「竹組は2組」で入力ください。